



25.08.2015 – 13:02 Uhr

## **ikr: Entsorgungsgebühr für Motorfahrzeuge wird massiv gesenkt**

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 25. August 2015 die Verordnung über die Einhebung von Gebühren durch die Motorfahrzeugkontrolle (MFK) abgeändert. Damit stimmt sie einer Senkung der Entsorgungsgebühren für Motorfahrzeuge von bisher 50 Franken auf 20 Franken zu. Die Senkung erfolgt, nachdem die Entsorgungskosten für Altfahrzeuge seit Einführung der Regelung im Jahr 2005 wesentlich tiefer waren als die eingezogenen Gebühren. Mit dem neuen Tarif von 20 Franken entsteht voraussichtlich ein leichter Einnahmenüberschuss, der den administrativen Aufwand der Verwaltung für diese Gebührenerhebung deckt.

Kontakt:

Ministerium für Infrastruktur und Umwelt sowie Sport  
Jeannine Preite-Niedhart, Generalsekretärin  
T +423 236 60 93

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100776802> abgerufen werden.